

Erklärung der Österreichischen Geographischen Gesellschaft zum Krieg in der Ukraine

Die Österreichische Geographische Gesellschaft (ÖGG) verurteilt die militärische Aggression der Russischen Föderation gegen die Ukraine und die verzerrte Darstellung historischer und kultureller Fakten zur Legitimierung ihres Vorgehens. Wir bringen hiermit unsere Solidarität und unser Mitgefühl mit allen Menschen in der Ukraine und in Russland zum Ausdruck, die unter diesem Krieg leiden und die gegen diesen Krieg sind. Wir möchten auch betonen, dass sich unsere Erklärung nicht gegen die russische Nation als solche und unsere geschätzten russischen Kolleginnen und Kollegen richtet.

Declaration of the Austrian Geographical Society regarding the war in Ukraine

The Austrian Geographical Society [Österreichische Geographische Gesellschaft, ÖGG] condemns the military aggression of the Russian Federation against the Ukraine and the distorted representation of historical and cultural facts to legitimize its action. We would like to express our solidarity and sympathy with all people in Ukraine and Russia who are suffering from this war and who are against this war. We would also like to emphasize that our statement is not directed against the Russian nation as such and our most appreciated Russian colleagues.